
 

RM Fischer stellt den Antrag der SPD zur Erfassung der Frequentierung des Büros für 

Stadtmarketing und Tourismus vor. 

Er führt weiter aus, dass nur die persönlichen Besucher und ihre Anliegen, jedoch nicht die 

Telefonate erfasst werden sollen. 

 

VA Schröder-Ward teilt mit, dass jedes Jahr vom 15.07. – 31.08. die Anzahl der Besucher in 

der Touristinformation erfasst wird. 

 

Nach weiterer Diskussion ergeht mehrheitlich folgender Beschlussvorschlag:  


